

Organisatoren der Orler Weihnachtsmarktes spenden für guten Zweck

Zum siebten Mal können die Organisatoren des Orler Weihnachtsmarktes ihre Erträge für mehrere gute Zwecke spenden. Bei einem „Wintergriller mit Bratwurst und heißem Apfelsaft“ wurden die Spenden-Schecks am 26. Februar überreicht.

Der erste Scheck blieb direkt in Orlen und wurde Felix Stöber von der SG Orlen in Höhe von 500 Euro für ein Turnwochenende in der Zugmantelhalle und für das Landesturnfest überreicht. Auch der zweite Scheck in Höhe von 500 Euro ist für Orlen bestimmt. Dieser Betrag soll in Form von Sachspenden an

Pfarrerin Kahlbaum übergeben werden, die diese an Mitbürgern spenden, die sich in finanzieller Not befinden, anonym weiterreicht.

Bei einem „Wintergriller mit Bratwurst und heißem Apfelsaft“ wurden die Spenden-Schecks am 26. Februar überreicht.

Ein weiterer Scheck über einen Betrag von 700 Euro ging an Jörg Lange von der AWO für die Unterstützung „Taunussteiner

Ferienpaß“ und „Cool Kidz“. Bei den „Cool Kidz“ handelt es sich um eine Kooperation der Arbeiterwohlfahrt Ortsverein

Taunusstein und der Stadtjugendpflege Taunusstein. Hier findet einmal im Monat samstags ein Treffpunkt für Jugendliche mit Einschränkungen im Jugendzentrum Alter Bahnhof Hahn statt. Der vierte Scheck wurde der Bürgerstiftung Taunusstein in Höhe von 300 Euro überreicht.

Die Nachbarschaftsgemeinschaft „Auf der Hostert“ in Orlen spendet jedes Jahr den Gewinn für einen guten Zweck. Der Weihnachtsmarkt erfreut

